5/4(土) 持込品

# 第64回「もったいない市」開催報告

持込み 2024年5月4日(土)・5月5日(日) 10:00~12:00

持帰り 2024年5月12日(日) 9:30~11:00

参加人数:90名 (大人 66名、子ども 24名)



5/5(日) 持込品









<持込みの様子>

参加者が、ハブラシと紙容器を持参してくれました。リユース行動の他に、家庭ごみ減量とリサイクル行動の説明を行いました。









<展示の様子>

## 【参加者の声】

- ・一番お気に入りのキャラクターの本が手に入った。嬉しかった!
- ・衣類のサイズが掲示されていて、展示が分かりやすくなっていた。
- ・楽しかったので、次回のもったいない市にも是非参加したい。
- ・喪服があって非常に助かった。今回は夏物だったが、今度は冬物があると嬉しい。

# 【スタッフの声】

### 受取り

- ・参加ルールの衣類をサイズ別に分けて出していただく行動が、持込者の方に浸透していた。
- ・汚れのある衣類の持込みが多かった。理由を説明し、持込者の方に持ち帰っていただいた。
- ・遺品整理で婦人服を持ち込まれた方がいた。遺品は自分で処分するのが難しいが、「次の人に使ってもらえるなら」という気持ちで手放せることもあり、"もったいない市"がリユース先の候補になっていることが分かった。

#### 持帰り

- ・いつもより参加者数は少なかったが、参加者同士が和気あいあいとして楽しそうに選んでいた。
- ・おもちゃのリユース率は高かったが、本や紳士服の持帰りがいつもより少なく感じた。
- ・おもちゃ病院の利用と合わせて参加してくれる方、参加に合わせてリサイクル行動としてハブラシと紙容 器を持って来た。えこはまが市民の集う場所になっていることが分かって、嬉しかった。
- ・以前参加してくれた子どもが声を掛けてくれた。開催を重ねることで、市民とスタッフの間に良いコミュニケーションが取れるようになったと思った。